

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**CORONAVIRUS / COVID-19**

Caen, le 24 mai 2020

Point d'étape des résultats du dépistage des cas contacts au sein de l'école de la Haie Vigné

Suite au test positif du 19 mai d'un agent municipal travaillant à l'école de la Haie Vigné à Caen, une identification des cas contacts a été réalisée à partir du 20 mai en application du protocole sanitaire par les services de l'ARS en lien avec les services de l'éducation nationale. L'agent avait été arrêté le 12 mai dernier et maintenu en arrêt de travail médical après un premier test négatif le 13 mai.

Dans ce contexte, 27 personnes (14 élèves, 4 enseignants et 9 personnels municipaux) ont été testées entre le 21 et le 22 mai afin d'identifier les potentiels chaînes de contamination au sein de l'établissement (enfants, enseignants et agents municipaux).

Ce jour, les 26 résultats connus sont négatifs. Le dernier prélèvement a été réalisé à nouveau pour des raisons techniques ; les résultats seront connus sous peu.

Au regard de l'efficacité des mesures prises pour casser rapidement la chaîne de contamination, les mesures de quatorzaine mises en place seront maintenues, soit 14 jours de maintien à domicile après les derniers échanges datant du 12 mai. L'ensemble des personnes contact pourront reprendre leur vie professionnelle et sociale à compter du 27 mai.